

Winter Varieté
THE GREAT SHOW
AM TIERGARTENBAD
HEIDELBERG
28.NOV - 06.JAN
WWW.WINTER-VARIETE-HEIDELBERG.DE

KARTENVERLOSUNG

Stepptanz ist Lebensfreude

HEMSBACH. Es ist die Erfolgsgeschichte der Tanzsportabteilung des TV 1981 Hemsbach, der Hochburg des Stepptanzes in Deutschland. Mit ihrer achten Tanzshow feiern die 180 aktiven Penguin Tappers im Oktober ihr 30-jähriges Jubiläum mit aufwendigen Licht- und Soundeffekten. Neue fantasievolle Kostüme, mitreißende Musik aus weltbekannten Musicalklassikern kennzeichnen diese europaweit einmalige beste Stepptanzshow. Spitzensport auf Weltklasse-Niveau.

Bei den Penguin Tappers vereinigt sich Kunst vollkommen mit Können. Die wunderbaren Choreografien malen traumhafte Figuren und Bilder auf die 13 x 14 Meter große Bühne. Hin-

ter diesen präzisen schnellen punktgenauen Stepps, dieser faszinierenden Synchronität, dieser Bewegungsästhetik bis in die Fuß- und Fingerspitzen, steckt härteste Arbeit. Es ist wieder eine unglaubliche Meisterleistung

„extra“ verlost 7x2 Eintrittskarten für die Show zum 30-jährigen Jubiläum der Penguin Tappers. am 6. Oktober, um 14.30 Uhr, in der Hans-Michel-Halle Hemsbach. Einfach eine Karte an Kartenshop der DiesbachMedien, Friedrichstraße 24, 69469 Weinheim oder eine E-Mail an gewinnspiel@diesbachmedien.de, Betreff Penguin Tappers. Einsendeschluss ist der 25. September.



Die Penguin Tappers feiern im Oktober ihr 30-jähriges Jubiläum mit einer einmaligen Show.

„Aber Nachts“ in der „Kiste Ladenburg“



Das wiederTheater präsentiert „Aber Nachts“.

Regie von Marina Zorn und Sarah Balmert entstand in den letzten Monaten das Musical „Aber Nachts“, nach einer Idee des Berliner Musikers „Tex“ und mit den großartigen Liedern seines gleichnamigen Konzeptalbums „Aber Nachts“. Die Texte wurden von Marina und Leonard Zorn geschrieben. Es geht in dem Musical um die Kunststudentin Julia, die sich zu Beginn der Geschichte in den Aktivisten Paul verliebt. Gemeinsam wollen sie die Konsumgesellschaft mit Kunstaktionen und Plakaten aufrütteln. Als Julia von einem Mäzen entdeckt und groß herausgebracht wird, stellt das die Beziehung zu Paul auf eine harte Probe, denn wie viel Veränderung verträgt eine Beziehung? Wie verändern sich Menschen durch Ruhm und Erfolg? Und wie reagiert man in dieser Situation, ohne die eigenen Ideale über Bord zu werfen?

i Aufführungen in der Pflastermühle „Kiste“ in Ladenburg, Wallstadter Str. 36-38, am 29.09., 30.09., 05.10., 06.10. und 07.10.2018 um 20:00 Uhr. Eintritt 15,-€, ermäßigt 12,-€, Kartenreservierung über www.aber-nachts.de.

LADENBURG. Für ihre neueste Produktion „Aber Nachts“ haben sich Schauspieler der früheren Theatergruppen „Liebes-

töter“ aus Ladenburg und „Kunstblut“ aus Sinsheim zum Ensemble „Wiedertheater“ zusammengeschlossen. Unter der

Glocken läuten für den Frieden

WEINHEIM. „Friede sei ihr erst Geläute“ ist das Motto des europaweiten Glockenläuten zum Internationalen Friedenstag am 21. September. Aus diesem Anlass werden in den evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Weinheim-Hirschberg die Glocken der Kirchen von 18 bis 18:15 Uhr läuten, wie die Gemeinde mitteilt. Die Aktion findet im Rahmen des Europäischen Kulturerbejahres 2018 statt, das den Blick vor allem auf das Verbindende in der Kultur lenken und den Zusammenhalt in Europa stärken will. „Glocken sind Kulturträger und verbinden uns alle miteinander. Europa ist ein einheitlicher Glockenraum“, stellt Matthias Wemhoff, der Vorsitzende des nationalen Programmbeirates, fest. Die Idee zum europaweiten Friedensläuten kommt aus den Kirchen.

Die Kampagne „Hörst Du nicht die Glocken“, angestoßen von der Evangelischen Landeskirche Baden zusammen mit dem Erzbistum Freiburg, will auf die geistliche und weltliche Bedeutung hinweisen.

wiederTheater präsentiert
ABER NACHTS
Ein Musical
Aufführungen
29.09., 30.09., 05.10., 06.10. und 07.10.2018 um 20:00 Uhr
in der Pflastermühle „Kiste“ in Ladenburg
www.aber-nachts.de